



## ▪ Mufarech pide investigar demora en compra de equipos para contrarrestar contrabando en Aduanas

### ESCUCHE

| CPN RADIO 30 nov | El congresista de Perú Posible (PP), Jorge Mufarech, denunció que es sospechosa la no adquisición de un equipo y scanners a pesar de estar presupuestado con la finalidad de contrarrestar el contrabando con mayor efectividad desde Aduanas.

Tras manifestar que es necesario investigar esta demora en la compra de los equipos, destacó que pese a la rebaja de los derechos aduaneros y otros errores que facilitan el ingreso ilegal de mercaderías, Aduanas recauda entre 18 y 23 por ciento más que cuando operaban las empresas supervisoras de importación.

En diálogo con **El Comentario de la Noticia de CPN Radio**, expresó que esta mejora ha sido reconocido por el jefe del gabinete ministerial, Pedro Pablo Kuczynski y al ministro de Comercio Exterior y Turismo, Alfredo Ferrero, quienes – dijo – no estuvieron muy de acuerdo que se vayan las supervisoras.

Mufarech Nemi agregó que "ha quedado demostrado desde que se han ido las supervisoras han bajado los aranceles y el país recauda mucho más".

### Analiza su futuro político

El legislador adelantó que aún no ha tomado ninguna decisión sobre su futuro político, aunque reconoció encontrarse "frustrado, resentido, amargado" por todo lo que se ve en el país", por lo que demandó un cambio del actual sistema.

Mufarech Nemi no descartó entregar información recopilada de los 40 años de su trabajo y cinco años de su experiencia parlamentaria al líder del partido Nacionalista, Ollanta Humala con la finalidad de contribuir a la generación del empleo y reactivar la economía. Sin embargo, marcó distancia con este personaje y dijo no espera ser convocado por él.

"Yo no pido nada a nadie, sino que este país sea vivible para mis hijos, para mis nietos, para mi familia (...) y para la de todos nosotros", indicó.

Al referirse a las negociaciones del Tratado de Libre Comercio (TLC) que se reanudarán con los Estados Unidos, Mufarech dijo estar en contra de permitir el ingreso de ropa usada como lo plantea el equipo negociador norteamericano.

Luego de señalar que le ha pedido al embajador de Estados Unidos en nuestro país, James Curtis Strubble, su comprensión y colaboración en este tema, indicó que de ninguna manera el Perú permitirá el ingreso de ropa usada.

"No se olviden que el Congreso del Perú es el que va a decidir a final de cuenta si entra o no el tema del TLC. Si bien yo estoy de acuerdo con el TLC, no estoy de acuerdo que se perjudique a algún sector en ningún caso (...) Pero eso sí ropa usada de ninguna manera, eso no es aceptable...", anotó el también empresario textil.